

## 県議団県政レポート

12月号 愛知県12月定例議会特集

編集 新政あいち県議団(県政レポート編集委員会)

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目1-2 愛知県庁内

メールアドレス:shinseiaichikengidan@gmail.com

HP:https://shinsei-aichi-kengidan.com/

本レポートは、新政あいち県議団に交付されている  
政務活動費の広報費を充当して作製・配布しています。  
ご意見・ご要望をお寄せください。



## 県政150周年を機に新たな愛知を目指す

令和4年11月1日に、待ちに待ったジブリパークが開園しました。今回は5施設のうち3施設の開園ですが人気は上々であり、来年の残る2施設開園が今から楽しみです。また、11月27日には、愛芸術文化センターにて愛知県政150周年記念式典が盛大に開催されました。私たち新政あいち県議団では、記念すべき節目のこの年に、新たな愛知を目指して活動しています。

こうした中、12月定例議会が、12月1日から20日までの日程で開かれました。一般会計545億余円、特別会計3,400万余円、企業会計1億4,600万余円の補正予算案および、条例の一部改正など、42議案を審議し可決成立させました。

今回の一般会計補正予算は、①新型コロナウイ

ルス感染症対策（配食サービス支援、PCR検査支援、年末年始の医療機関支援、県立学校の学習保障支援など）、②燃油価格高騰対策、③給与改定、④鳥インフルエンザ緊急対策、などが主な内容です。

予算以外の議案では、11月27日を「あいち県民の日」と定めるあいち県民の日条例、個人情報の保護に関する法律施行条例などが制定、可決されました。

また、「教員定数の改善と義務教育費国庫負担制度の充実について」、「医師確保対策の充実について」他3件の意見書を国に送付しました。なお、昨年度の決算は特別委員会で審議されたあと、今本会議で認定されました。

**新政あいち県議団は皆さまの声に耳を傾けます!!**



愛知県私学協会、愛知県私立幼稚園連盟、愛知私学助成をすすめる会より、私立教育を充実させるための請願書をいただきました。

この三つの請願は、今議会で採択されました。



全建愛知役員の皆さまより、①愛知県公契約条例の改正、②建設キャリアアップシステムの普及と活用、③特定健康診断に対する県費補助、を柱とする要望書をいただきました。



# 新政あいち県議団 代表質問から

(12月5日 本会議)

2022年12月号 (2)



黒田太郎  
政策調査会長  
(千種区、2期)

主な質問② PRE-STATIONA-i では、これまでにどのような成果が得られたのか、また、その成果を、STATIONA-iにどう繋げていかれるのか。

主な質問③ PRE-STATIONA-i では、メンバーや集積や、資金調達環境が整いつつあります。本県では、これらの成果を踏まえながら、この地域に更なるヒト・モノ・カネを集結させ、STATIONA-iが2024年10月の開業と同時にロケットスタートを切れるよう、取組の一層の充実を図っていく。

警察本部長 ゾーン30プラスでは、ゾーン30に、車両の速度を低下させるなどの効果がある物理的デバイスを適切に組み合わせることとなるため、より高い交通事故抑止効果が期待されるものと考えている。

ゾーン30プラスの整備に際しましては、今月中に名古屋市中村区において県内初となるゾーン30プラスを整備する予定となつた。また、今年度中には、名古屋市瑞穂区においても更に1か所の整備を予定している。

引き続き、道路管理者と緊密に連携の上、地域住民との合意形成を図りながら、ゾーン30プラスの整備を推進していく。

主な質問④ PRE-STATIONA-i では、メンバーや集積や、資金調達環境が整いつつあります。本県では、これらの成果を踏まえながら、この地域に更なるヒト・モノ・カネを集結させ、STATIONA-iが2024年10月の開業と同時にロケットスタートを切れるよう、取組の一層の充実を図っていく。

主な質問⑤ PRE-STATIONA-i では、メンバーや集積や、資金調達環境が整いつつあります。本県では、これらの成果を踏まえながら、この地域に更なるヒト・モノ・カネを集結させ、STATIONA-iが2024年10月の開業と同時にロケットスタートを切れるよう、取組の一層の充実を図っていく。

主な質問⑤ 金利上昇による公債費負担を抑制するためには、県債残高を抑制することが肝要。本県では「あいち行革プラン2020」に基づき、通常の県債の実質的な残高について、2019年度決算の水準を超えることのないよう維持・抑制に努めている。

また、国内金利が上昇傾向にある中、県債の発行にあたっては、市場環境に即した適正な発行条件にできるよう取組を進めている。さらに、こうした市場環境の変化に適切に対応していくには、金融等に関する専門的な知識が必要となる。このため、地域経済の動向や金融情勢の変動に関する情報収集に長けた国など関係機関との連携を図りながら、地域経済分析や金融市場に精通した専門性を有する人材の育成にも取り組んでいく。

## 未来を拓く「人」が育つ愛知について

### 新政あいち県議団 一般質問から

#### 定時制・通信制高校から



谷口知美議員  
(昭和区、4期)

（昭和区、4期）は、一般病院や診療所に加えて、訪問看護や老人福祉施設など、看護師需要は現代において、自ら考え行動できる人が育つ環境づくりを求めて、スタートアップと中高一貫校について質問した。

「STARTUP A-i」に多様な人材が集い、イノベーションを巻き起こすことができるよう、人材育成の取り組みを求めた。県からは、小中高

生を対象にした起業家教育プログラムを始め、小学生から社会人まで各年齢層に合わせた成長プログラムを提供し、この地域で起業をめざしチャレンジしていく未来人材を発掘・育成していくとの答弁があつた。

第一次導入校の開校まであと約2年には、目標であるチエンジ・メーカーとなる生徒を育てるための、魅力ある教育課程の編成、市町村との連携教員配置等々、開校までに取り組むべき課題が山積している。着実な準備や全ての子どもたちへの好影響となるよう基本計画策定を県教委に求めた。

学校内に設置するねらいは何かの問題

（天白区、4期）は、通信制のサテライト校と小規模の昼間定時制を県内4校の全日制高校の全日制高校の問題が山積している。着実な準備や全ての子どもたちへの好影響となるよう基本計画策定を県教委に求めた。

学校内に設置するねらいは何かの問題

（天白区、4期）は、通信制のサテライト校と小規模の昼間定時制を県内4

校の全日制高校の問題が山積している。着実な準備や全ての子どもたちへの好影響となるよう基本計画策定を県教委に求めた。

学校内に設置するねらいは何かの問題

## 新政あいち県議団の 議員連盟活動をご紹介します！

### ◆ 観光・地域振興 議連

健康と食政策推進議連との合同による、愛知県が開発した「大うなぎ」と「お茶」を活かした観光振興に取り組む西尾市内の取り組み状況を調査させて



いただきました。

愛知には世界に誇る特産物が豊富にある事から、今後も特産物を活かした観光と、観光を通じた地域振興に向けて取り組んでまいります。

### ◆ 健康と食 議連

今年度は食をめぐる課題を調査。4月には、天然のウナギの稚魚が年々減少する中、愛知県が一色うなぎ協同組合と開発している「大型雌ウナギ」(1匹でウナギ丼2杯分相当の大きさ)の研究の視察に出かけました。2年後の市販を目指しています。(写真手前が大型雌ウナギ)



### ◆ 介護 議連

日本介護クラフトユニオン針谷知男総支部長をお迎えして

1. NCUUの活動内容について
2. 愛知県の介護現場を取り巻く環境について
3. 介護現場からの要望



以上をご講義いただきました。

### ◆ 子ども・若者 議連

「産後ケア」、「病児保育」といった多くの親子が直面する課題に対する勉強会、世界を舞台に活躍する人材育成を目指す新しい学校への視察等、今年度もメンバーでテーマを持ち寄り、精力的な活動を展開しています。



### ◆ 多文化共生 議連

外国にルーツのある児童生徒が増えてきています。小中学校における日本語指導教員の配置拡充、県立高等学校再編将来構想に盛り込まれた併設型中高一貫校や定時制・通信教育のアップデートプラン、夜間中学の設置について勉強会を実施しました。



### ◆ 中小企業振興 議連

経済産業省中部経済産業局 田中局長に表敬訪問。愛知県商工会議所連合会、愛知県商工会連合、中小企業家同友会、愛知県中小企業団体中央会から



の要望と提案の説明を受けて、毎年、知事に渡す新政あいち県議団の2022年政策要望書に盛り込ませていただきました。

### ◆ 私学振興・子育て支援 議連

9月16日に学校法人栗本学園国際高校及び学校法人東邦学園東邦高校に伺い、それぞれの学校の建学の精神に基づき、生徒の個性をのばし、新しい時代を担う人材育成に向けた取り組み等の視察を行いました。



新政あいち県議団